



Edisi Senin, 16 Januari 2023

Cannot access file!
<https://mediasriwijaya.com/wp-content/uploads/2023/01/SE-NIN-16-JANUARI-2023.pdf>

Headline Palembang Pendidikan SUMSEL

Dosen Prodi Ilmu Keperawatan dan Ners FIKes UKMC Berikan Pendampingan Novelty: Topik Penelitian Keperawatan Luka, Stoma, dan Kontinensia

Desember 13, 2022 Redaksi Mediasriwijaya 0 Komentar

PALEMBANG, MEDIASRIWIJAYA – Dosen Prodi Ilmu Keperawatan dan Ners FIKes Universitas Katolik Musi Charitas (UKMC) dalam kegiatan pengabdianya melakukan kegiatan pendampingan kepada perawat klinis. Pendampingan Novelty dengan topik penelitian “Keperawatan Luka, Stoma, dan Kontinensia”. PkM ini bertujuan untuk mendampingi perawat luka, stoma, dan kontinensia untuk menemukan topik yang tepat dan novelty penelitian, dengan memberikan bimbingan berupa pemberian materi, praktik, dan konsultasi meliputi telusur fenomena, pustaka, dan penelitian terkait untuk mencari gap penelitian. Kegiatan pengabdian dilaksanakan pada akhir November 2022 secara daring/online (zoom), kepada perawat- perawat klinis yang berasal dari berbagai instansi rumah sakit yang ada di Provinsi Sumatera Selatan dengan 5 orang narasumber yang merupakan Dosen Prodi Ilmu Keperawatan dan Ners FIKes UKMC.

Ns. Sanny Frisca, M. Kep Ketua Tim Kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat menjelaskan bahwa kegiatan pengabdian kali ini mengambil tema tentang “Novelty Topik Penelitian Keperawatan Luka, Stoma, dan Kontinensia”. Kegiatan pengabdian kali ini berfokus pada pendampingan analisis jurnal penelitian tentang keperawatan luka, stoma, dan kontinensia serta bedah artikel penelitian kuantitatif dan kualitatif dengan menggunakan tehnik PICO (Populasi, Intervensi, Comparisom, Outcome.).

Pelaksanaan PKM ini dilaksanakan pada Semester Ganjil Tahun Akademik 2022/2023 dengan memberikan pendampingan kepada perawat klinis untuk meningkatkan pemahaman sehingga nantinya dapat menerapkan hasil – hasil penelitian terbaru pada tindakan keperawatan. “Tim pengabdian beranggotakan empat orang dosen Prodi Ilmu

Datang ke Palembang, Pim



Keperawatan dan Ners FIKES UNKMC, Ns. Dheni Koerniawan, M.Kep., Ns Veroneka Yosefpa Windahandayani, M.Kep., Ns. Aniska Indah Fari, M.Kep., yang merupakan magister dengan bidang kekhususan Keperawatan Medikal Bedah yang sudah melakukan berbagai tindakan keperawatan dalam masyarakat. Selain itu, keempat dosen tersebut sudah mempublikasi di berbagai jurnal terakreditasi di Indonesia. Ns. Ketut Suryani, M.Kep merupakan magister keperawatan anak yang sudah melakukan penelitian kualitatif yang juga sudah mempublikasikan hasil penelitiannya di berbagai jurnal. Selain itu, kegiatan pengabdian ini juga mengikutsertakan mahasiswa dari program studi tersebut sebagai bentuk pengembangan diri baik softskill maupun hardskill. Pelaksanaan kegiatan PkM ini melibatkan satu mahasiswa dari Program Studi Ilmu Keperawatan (S1).

Materi yang disampaikan oleh masing-masing narasumber di kegiatan pengabdian kali ini antara lain Ns. Dheni Koerniawan, M.Kep (Cara Mencari Ide Topik Penelitian), Ns. Sanny Frisca.,M.Kep (Desain Penelitian), Ns Veroneka Yosefpa Windahandayani, M.Kep (Pengambilan Data) Ns. Aniska Indah Fari, M.Kep (Manajemen Refrensi) Ns. Ketut Suryani.,M.Kep (Penelitian Kualitatif),” kata Sanny sebagai Ketua Tim.

Peserta yang mengikuti kegiatan PkM ini merupakan perawat klinis yang berasal dari berbagai instansi rumah sakit yang ada di Provinsi Sumatera Selatan seperti RSUP Dr Muhammad Husin Palembang, Charitas Hospital Group, RSUP Dr Rivai Abdullah Palembang, RS Ernaldi Bahar Palembang, RS Dr Sobirin Lubuk Linggau, BLUD UPT Puskesmas Mengang Sakti. (daris)



